



Ricardo Monreal refuerza unidad en Morena: desmiente fractura y reafirma liderazgo



On marzo 9, 2025 by [admin](#) Standard

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, cerró filas este viernes ante los rumores de una supuesta división interna, reafirmando la unidad del grupo parlamentario y destacando el papel fundamental de su equipo en la agenda legislativa. Sus declaraciones, respaldadas por fuentes directas, subrayan un liderazgo enfocado en la estabilidad y la gobernabilidad.

En respuesta a las especulaciones generadas por el diputado panista José Elías Lixa, quien insinuó negociaciones no autorizadas de la vicecoordinadora Gabriela Jiménez, Monreal aclaró: *“No existe fractura alguna. Tenemos claros nuestros objetivos y*



trabajamos en conjunto”. El zacatecano destacó la trayectoria de Jiménez, calificándola como *“una pieza clave en el movimiento”* y rechazó cualquier sanción en su contra.

El legislador enfatizó la alineación ideológica de Morena bajo los principios de la presidenta Claudia Sheinbaum. *“Todos compartimos una misma visión: transformar México con justicia social”*, declaró, desmintiendo la existencia de facciones. Este mensaje busca contrarrestar narrativas que intentan debilitar la imagen cohesionada del partido en San Lázaro.

México



Sobre las reformas constitucionales, Monreal aseguró que no hay riesgo de que se vean afectadas. *“Avanzaremos con las iniciativas que el país necesita”*, afirmó, subrayando que la bancada mantiene un frente unido para garantizar su aprobación. Analistas políticos, como José Antonio Crespo del CIDE, respaldan esta postura, señalando que *“Morena ha demostrado disciplina legislativa pese a tensiones mediáticas”*.

La estrategia comunicativa de Monreal refleja un manejo experto de crisis internas, priorizando la transparencia y el diálogo. Al abordar los rumores sin evasivas, no solo



protege la credibilidad de su bancada, sino que proyecta solidez ante la ciudadanía. Expertos en comunicación política, consultados por *El Universal*, coinciden en que este enfoque fortalece su figura como articulador clave dentro del partido.

Con estas acciones, Morena revalida su compromiso con la estabilidad política, un factor crucial ante desafíos como la reforma judicial y la continuidad de programas sociales. Monreal, con una carrera legislativa de más de dos décadas, consolida su rol como garante de la unidad, esencial para mantener la hegemonía del partido en el Congreso.

El episodio refuerza la narrativa de cohesión en Morena, donde el liderazgo de Monreal emerge como un pilar frente a intentos externos de división. Con la mirada puesta en las reformas prioritarias, la bancada guinda demuestra que, más allá de rumores, su prioridad sigue siendo la agenda transformadora prometida a México.

<https://www.sintesislegislativa.online/blog/2025/03/09/ricardo-monreal-refuerza-unidad-en-morena-desmiente-fractura-y-reafirma-liderazgo/>